## 18 Vaud et régions

## Le RER Vaud s'offre quatorze nouvelles rames

## **Transports**

L'investissement d'un montant de 125 millions viendra renforcer le réseau à l'horizon 2020

Pour faire face à la forte augmentation du nombre de voyageurs, les CFF ont commandé 14 nouvelles rames FLIRT pour le RER Vaud. Les trains viendront renforcer la capacité du réseau à l'horizon 2020. Selon un communiqué de l'Etat de Vaud, «ce matériel roulant permettra à la fois un développement de l'offre avec une amélioration des cadences sur plusieurs lignes et une augmentation de la capacité des trains les plus fréquentés.»

Similaires à celles déjà en circulation, ces rames de 75 mètres et d'une capacité de 324 places peuvent également rouler en unités multiples. L'achat, d'une valeur de 125 millions de francs, «s'inscrit dans le cadre d'un solide partenariat entre le Conseil d'Etat vaudois et les CFF», poursuit le communiqué.

Ce dernier fait suite à une discussion, vendredi dernier, entre Andreas Meyer, directeur exécutif des CFF, et la conseillère d'Etat Nuria Gorrite. Tous deux ont réaffirmé leur volonté de renforcer les liens entre le Canton et les CFF. L'entreprise fédérale CFF se félicite par ailleurs des progrès effectués en 2016. La qualité du service (+1,6%), la ponctualité (+1,3%) et l'information aux passagers en Suisse romande (+0,5%) ont tous progressé, selon ses chiffres. **G.WY** 



Les nouvelles rames FLIRT viendront renforcer celles déjà en service sur le RER Vaud. PHILIPPE MAEDER